



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

ENÉRGICO LLAMADO DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE VILLAVICENCIO

NUEVOS ATENTADOS A COMERCIANTES DE ACACÍAS, GRANADA Y DEMÁS MUNICIPIOS DEL DEPARTAMENTO DEL META PRENDIÓ DE NUEVO LAS ALARMAS DE LA COMUNIDAD, LA CÁMARA DE COMERCIO DE VILLAVICENCIO EN CABEZA DE SU PRESIDENTA EJECUTIVA Y PRESIDENTE DE JUNTA DIRECTIVA HACEN UN LLAMADO A LA FUERZA PÚBLICA Y A LAS AUTORIDADES DE POLICÍA DEL META.

Estos hechos de violencia ocurridos en anteriores días en los municipios de Acacías, Granada y otros municipios del Meta, de los cuales han sido víctimas comerciantes de estas municipalidades, generó pánico entre los demás comerciantes de la región, por la falta de garantías para ejercer con tranquilidad algunas labores cotidianas en sus respectivos establecimientos a tal punto que están pensando en el cierre de sus negocios.

La Cámara de Comercio de Villavicencio manifestó nuevamente el compromiso de la entidad con los comerciantes y ofrece total colaboración de la entidad con los empresarios, para adelantar gestiones ante las autoridades civiles como ante la misma fuerza pública y, además hace un llamado a éstas para que adelanten acciones contundentes buscando mitigar estos actos delictivos que obstruyen el desarrollo económico del departamento del Meta y la región.

Es imperativo que cerremos filas alrededor de las autoridades y de la fuerza pública, no solo exigiendo resultados a ellas, sino que también apoyándolas y denunciando oportunamente estos actos, o aquellos que afecten el ejercicio de las actividades comerciales y empresariales, en especial la extorsión y boleteo, que están afectando a varios comerciantes del departamento del Meta.

HENRY WALTER PALMA BECERRA Representante legal Mineral's del Llano

Presidente Junta Directiva

MARLY PAOLA TRUJILLO RIVEROS

Presidenta Ejecutiva

Villavicencio, 23 de mayo de 2024